

Sinergitas TNI-POLRI dalam Menghadiri Kegiatan Pelantikan dan Bimbingan Teknis Pengawas tempat pemungutan suara (PTPS)

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 22, 2024 - 11:48



KEC. PABEDILAN - Sinergitas TNI-POLRI ini telah dilakukan oleh Kapolsek Pabedilan Akp Mulyadi, SH selaku Kapolsek Pabedilan bersama dengan Danramil yang di Wakili oleh Peltu Priyono dan Pihak Kecamatan Pabedilan yang di Wakili oleh Sdr. Wandono, S.Pd pada kegiatan Pelantikan dan Bimbingan Teknis Pengawas tempat pemungutan suara (PTPS). Senin, 22/01/2024

Kegiatan Pelantikan dan Bimbingan Teknis Pengawas tempat pemungutan suara (PTPS) dilaksanakan bertempat di GOR Kantor Kecamatan Pabedilan yang juga di hadiri oleh Sdri. Mariyam Hito selaku Komisioner Bawaslu Kabupaten Cirebon, sedangkan Ketua Panwascam Pabedilan Yaya Sundarya, S.Pd membenarkan bahwa Pelantikan dan Bimbingan Teknis Pengawas tempat pemungutan suara (PTPS) ini di hadiri oleh 184 orang yang bertugas di tiap Desa pada wilayah

Kecamatan Pabedilan ini, dan alhamdulillah kegiatan ini berjalan lancar dan tertib sesuai dengan apa yang telah di rencanakan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Akp Mulyadi, SH saat hadir dalam kegiatan tersebut menjelaskan bahwa Sinergitas TNI-POLRI dalam hal ini Polsek Pabedilan dan Koramil maupun pihak Kecamatan sudah tidak diragukan lagi, karena Sinergitas ini merupakan modal utama dalam pengelolaan Kamtibmas terlebih pada masa sekarang ini yakni masa kampanye pemilu 2024, dan menjelang ke tahap pemungutan suara sudah lebih dekat, untuk itu perlunya adanya bimbingan teknis kepada para penitia pengawas yang harus menguasai berbagai macam kegiatan yang boleh maupun tidak boleh dilakukan baik oleh masyarakat, tim pemenangan maupun para calon legislatif yang jelas bertujuan untuk menghindari adanya konflik di masyarakat menjelang Pemilu tahun 2024 ini. Semoga dengan telah dilantiknya dan dilakukan kegiatan bimbingan teknis pengawas tempat pemungutan suara ini sebagai salah satu upaya dalam memelihara dan menciptakan kondusifitas dalam tahapan pemilu tahun 2024 yang Damai.